

BAB II

GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN

A. Sejarah PT Mandiri Tunas Finance

Pada tanggal 6 februari 2009, PT Bank Mandiri (Persero) Tbk resmimengakuisisi 51% (lima puluh satu persen) saham PT Tunas Financindo Sarana. Saham yang diakuisisi oleh PT Bank Mandiri (Persero) Tbk adalah milik Tunas Ridean Tbk (26%) dan milik PT Tunas Mobilindo Parama (25%) PT Tunas Financindo.¹

Sarana pada awalnya didirikan pada tahun 1989 dengan nama PT Tunas Financindo Corporation, yang kemudian pada tahun 2000 berubah nama menjadi PT Tunas Financindo Sarana dengan brand “Tunas Finance”. Setelah akuisisi saham oleh PT Bank Mandiri (Persero) Tbk, nama PT Tunas Financindo Sarana berubah menjadi PT Mandiri Tunas Finance dengan brand baru “Mandiri Tunas Finance”.

Saat ini PT Mandiri Tunas Finance memberikan solusi pembiayaan yang mudah, inovatif dan kompetitif bagi konsumen untuk memiliki mobil (baru dan bekas), sepeda motor (khusus daerah tertentu), dan kendaraan niaga baik untuk perorangan maupun korporasi. Sejak tahun 2009 sampai saat ini PT Mandiri Tunas Finance dimiliki oleh PT Bank Mandiri (Persero) Tbk sebesar 51% (lima puluh satu persen) dan PT Tunas Ridean Tbk sebesar 49% (empat puluh sembilan persen).

¹Mandiri Tunas Finance, “Sejarah”, artikeldiaksespadatanggal 12 februari 2015 darihttp://www.mtf.co.id/index.php/profil_kami

PT Bank Mandiri (Persero) Tbk merupakan bank yang memiliki asset terbesar di Indonesia dan didukung oleh lebih dari 1.300 jaringan kantor didalam dan luar negeri dalam menyediakan solusi keuangan yang menyeluruh bagi nasabah perorangan maupun perusahaan. Sedangkan PT Tunas Ridean Tbk adalah group perusahaan penyedia solusi otomotif terpadu yang terpercaya dan disegani serta merupakan group otomotif independen terbesar di Indonesia.

PT Tunas Ridean Tbk saat ini memegang penjualan otomotif merek Toyota, Daihatsu, BMW, Peugeot dan sepeda motor Honda, juga termasuk penjualan mobil bekas dan penyewaan kendaraan. Dengan dukungan kuat dan aliansi strategis antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dengan PT Tunas Ridean Tbk serta hadirnya brand baru "Mandiri Tunas Finance", akan meningkatkan kemampuan PT Mandiri Tunas Finance untuk berkompetisi serta meningkatkan performa dimasa yang akan datang dan menjadi perusahaan pembiayaan kendaraan bermotor yang terbaik bagi konsumen. Sampai saat ini.²

PT Mandiri Tunas Finance memiliki jaringan cabang di 68 titik lokasi yang tersebar di pulau Sumatera, Jawa, Kalimantan, Sulawesi, Bali dan Nusa Tenggara Barat. Cabang PT Mandiri Tunas Finance Pekanbaru beralamat di Jl. Arifin Ahmad No. 25-26 RT 003 RW 011 Komplek Platinum Bisnis Center Kelurahan Sidomulyo Timur, Kec. Marpoyan Damai Pekanbaru, yang terdiri dari 68 anggotanya yaitu manager dan karyawan.

²Fawas, anggota operation PT Mandiri Tunas Finance Riau, wawancara, Pekanbaru, 25 Februari 2015

Visi dan Misi PT Mandiri Tunas Finance adalah:

VISI

To Be The Most Progressive and Reliable Multifinance In Indonesia

MISI

1. Berorientasi kepada pemenuhan kebutuhan kredit masyarakat untuk memajukan bangsa
2. Memberikan keuntungan dan manfaat optimal bagi Stakeholder
3. Membangun sumber daya manusia profesional dan pantang menyerah melalui budaya kerja PERWIRA
4. Menjadi institusi yang menyenangkan dan membanggakan dalam berkarya meraih prestasi terbaik

Jaringan PT Mandiri Tunas Finance (MTF)

NO	KOTA	ALAMAT
1	Medan	Jl. Iskandar Muda No. 75 Medan-20154
2	Rantau Prapat	Jl. Jend. A. Yani No. 38 Rantau Prapat, kel. Kartini, Kec. Rantau Utara, Labuhan Batu, Sumatera Utara
3	Batam	Komplek PT Trikarsa Ekualita Blok A Nomor 38, Kel. Sungai Panas, Kec. Batam Kota Batam, Kepulauan Riau

4	Pekanbaru	Jl. Arifin Ahmad, Komplek Platinum Bisnis Center No 25-26, RT 003/RW 011, Kelurahan Sidomulyo Timur, Kecamatan Marpoyan Damai, Pekanbaru, Provinsi Riau 28294
5	Padang	Jl. S. Parman No.236 A, Kel. Ulak Karang Barat, Kec. Padang Utara, Padang, Provinsi Sumatera Barat
6	Muara Bungo	Jl. Lintas Sudirman RT 14 RW 65 Kel. Batang Bunga Kec. Pasar Muara Bunga, Kab. Bungo, Muara Bungo, Jambi
7	Jambi	Jl. Gajah Mada No.85 RT 002/RW 006, Kelurahan Jelulung, Kecamatan Jelulung, Kota Jambi
8	Bengkulu	Jl. Pangeran Natadirja KM.65 No.29 RT.02 RW 01 Kelurahan Jalan Gedang, Kecamatan Gading Cempaka, Bengkulu
9	Palembang	Jl. Veteran Komplek Ruko Rajawali No.931-932 Kel 9, Palembang, Sumatera Selatan

B. Struktur Organisasi PT Mandiri Tunas Finance Kota Pekanbaru 2015

Struktur Dan Organisasi PT Mandiri Tunas Finance Kota Pekanbaru

